



7/4-19 「期日前投票所」限定企画 親子で投票所にいこう！キャンペーン

選挙に関心を持ってもらおうと「親子で投票所にいこう！キャンペーン」(北上市明い選挙推進協議会、市選挙管理委員会主催)を初めて実施しました。

小学生を対象としたこのイベントは、第27回参議院議員通常選挙の期日前投票所で、好きな給食のおかずを選ぶ模擬選挙を行うもの。親の投票後に専用の模擬投票箱への投票体験ができます。最も得票の多かったおかずは、市内小学校の給食に登場する予定です。



7/6 安全で安心な明るい地域社会を築く 社会を明るくする運動北上集会

第75回社会を明るくする運動北上集会(北上市地域安全推進市民会議主催)は、日本現代詩歌文学館で行われました。

同集会には、関係者や児童ら101人が参加。同会議会長の八重樫市長から、専修大学北上高校3年の川邊有琉さんと菊池望叶さんに一日保護司の委嘱状を交付しました。また、市内小学校6年生の代表児童14人が、それぞれ体験発表を行いました。

6/29 思いがけない色や形に驚き 和紙を染めてウチワを作ろう！

～夏に涼風を～和紙を染めてウチワを作ろう！(みちのく民俗村主催)は、みちのく民俗村で行われました。

染色の模様付けの基本を学ぶ講座で、市内外から16人が参加。8色の染料を使って思い思いに和紙を染色しました。その後、染めた和紙で、オリジナルのウチワを完成させました。

菊池由美子さん(奥州市・66歳)は「想像した色や形が出ないとところがおもしろい」と声を弾ませました。



7/5 作る喜びや、読まれる喜びを体験 手作り絵本教室

自分だけのオリジナル絵本作りに挑戦する、手作り絵本教室は、中央図書館で開催されました。

全3回の教室で絵本を完成させるプログラムで、岩手県立図書館の沼宮内望さんの指導のもと、参加者は自分だけのストーリーを考えました。

参加した諸岡要君(黒沢尻北小4年)は「大豆の海賊のお話を考えた。完成したら妹に読んであげたい」と目を輝かせました。



6/22 伝統の舞、荘厳に舞う 第31回大乗神楽大会

第31回大乗神楽大会(北上市大乗神楽保存会連絡協議会、市教育委員会主催)は、鬼の館で開催されました。

市内の神楽団体6組による演舞が繰り広げられ、来場者は、勇壮かつ荘厳な舞に見入っていました。

演目の一つである七ツ釜を披露した村崎野大乗神楽の澤田惣之丞さん(飯豊中)は「セリフを大きな声で言えて、練習の成果を出せた」と話しました。



6/28 砂糖の秘密を比較実験で学ぶ 「科学」がきたカミングおもしろ実験教室

「科学」がきたカミングおもしろ実験教室は、hoKkoで行われました。

お茶の水女子大学サイエンス&エデュケーション研究所の露久保美夏さんの指導のもと、カップケーキ作りを通して、砂糖の量による違いなどを学びました。

太田代莉緒さん(黒沢尻東小6年)は「砂糖の量で膨らみ方が違い意外だなと思った。みんなと作業して楽しかった」と笑顔で語りました。

6/22 有事に備えて訓練 北上市消防団水防訓練

北上市消防団水防訓練は、和賀川グリーンパーク駐車場で行われました。

水防技術の習得や水防の認識と理解を深める目的で実施し、消防団員約350人が参加。北上消防署員の助言を受けながら訓練に取り組みました。

小原和弘北上消防署長は講評で「今日の訓練には深い意義がある。実際に災害が発生した際には、力を合わせて活躍してほしい」と期待を寄せました。



6/28 ふるさとの芸能に触れる 芸能のゆうえんち in くちない

第3回芸能のゆうえんち in くちない(口内町自治協議会主催)は、旧口内小学校の体育館で開催されました。

地域に伝わる民俗芸能を子どもたちが体験する機会として行われ、口内町内の芸能団体によるワークショップに、38人の子どもたちが参加しました。

花巻市から家族で訪れた似内采ちゃん(こどものくに保育園)は口内鬼剣舞の臈舞に挑戦し、「肩が疲れて難しかった」と汗を流しました。

